



constructions 6e

publié le 25/09/2015

Les élèves des classes de 6A et de 6B ont réalisé des figures colorées à partir de modèles plus petits. Les objectifs principaux étaient de les aider à s'approprier le matériel de géométrie et comprendre les constructions plus ou moins complexes.

Cela leur a demandé de la patience, de la minutie et de la concentration.

Les élèves s'en sont très bien sortis comme le montrent leurs travaux !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.